

NOTA

Por sugerencia del Dr. Pauling, Tai San y yo nos ofrecimos como voluntarios para trabajar una vez por semana en el Centro Médico de Queen con el fin de conocer más sobre las enfermedades mentales. El trabajador social psiquiátrico reconoció el nombre de Tai San como uno mencionado en los dos expedientes de XXXXX y de YYYYY. Ambas son miembros de la Sangha que fueron internadas en esa institución debido a colapsos mentales. Bajo el supuesto de que Tai San querría acechar a otras pacientes débiles haciendo uso de sus contactos en el hospital, esta coincidencia le fue comentada al Dr. Pauling, quien investigó los casos y me reportó el papel desempeñados en ellos por Tai San. A raíz de ello, investigué y me convencí de que Tai San había desempeñado tal papel en ellos, aparte de que su comportamiento fue despiadado en su explotación de las mujeres. Consideré que si lo confrontaba, rechazaría todo y los miembros de la Sangha por lo general le brindan su apoyo. Más aún, me preocupaba la protección de las mujeres y decidí ir a Japón para consultar con Soen Rishu y Yasutani Roshi. Tenía planeado alojarme en una posada y visitar en secreto a estos maestros, pero Soen Roshi me recogió en el aeropuerto e insistió en que lo acompañase a Ryutakuji. Tanto él como Yasutani Roshi aceptaron que Tai San era un mujeriego, pero rechazaron la idea de la presencia de una patología compulsiva.